Celebra Taboada medidas cautelares del INE contra AMLO

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/celebra-taboada-medidas-cautelares-del-ine-contra-amlo/ar2784892?v=2

El candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, aseguró que el Instituto Nacional Electoral (INE) falló a favor de quejas interpuestas por el Partido Acción Nacional en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador por intromisión en el proceso electoral local.

Durante una visita al Mercado 24 de Agosto, ubicado en la Alcaldía Benito Juárez, Taboada informó respecto a las conferencias de prensa del Presidente los días 6, 7, 8, y 9 de febrero, así como del 25 de marzo de 2024, por considerar que interviene en el presente proceso electoral.

"El INE acaba de confirmar que el Presidente López Obrador tiene que bajar esa mañanera, se tiene que dejar de meter en la elección de la Ciudad; se saben perdidos, y aquí está, nos dan la razón", dijo.

El pasado 25 de marzo, el candidato panista acudió al INE a presentar una queja luego de las declaraciones emitidas por López Obrador en su conferencia de prensa de ese día, en las que se refiere a las acciones a realizar en la Alcaldía Iztapalapa para resolver la crisis del agua.

Además, durante las conferencias de los días 6, 7, 8 y 9 de febrero en las que se refirió al paquete de reformas enviadas al Congreso y el aumento al salario mínimo.

De acuerdo con la resolución emitida por el INE, y difundida por Taboada, se le ordenó al Presidente eliminar dicho contenido, así como abstenerse de realizar manifestaciones sobre temas electorales, ya sea de forma positiva o negativa, y cuidar que su actuar se encuentre ajustado a los principios constitucionales de imparcialidad y neutralidad.

Clara Brugada pide legislar para que comercio en CDMX sea una actividad formal

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-pide-legislar-para-que-comercio-en-cdmx-sea-una-actividad-formal/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, se reunió con organizaciones del comercio popular, ante quienes expuso algunas de sus propuestas y se comprometió a trabajar en favor de los comerciantes de la Ciudad de México.

Durante un evento que tuvo lugar en la explanada del Estadio Azteca, la candidata morenista hizo un llamado para legislar y crear nuevas leyes que favorezcan al comercio local en la capital del país.

"Se lo pido a candidatos y candidatas, tanto locales y federales, legislar sobre el comercio popular, legislar para que dejen de ser ciudadanos de segunda, legislar para que el comercio sea una actividad formal como cualquier otra que se lleva a cabo y que genera ingresos", dijo.

Ante cientos de simpatizantes que le externaron su apoyo entre aplausos, la candidata afirmó que todavía existe una gran deuda con el comercio popular, por lo que dijo es necesario crear una ley que permita dignificar a los comerciantes y combatir la discriminación.

En su discurso, la candidata también señaló que se debe trabajar para combatir las chelerías en la vía pública, ya que este tipo de comercio ilegal no puede estar en los tianguis.

"También quiero pedirles a todas y todos ustedes, (un) acuerdo con todos los tianguis para eliminar las chelerías que pongan en riesgo la salud de las personas, porque luego por eso hay estigma contra el comercio, así que la cuarta transformación hará del comercio popular la parte importante de la economía de esta ciudad; así que nos tenemos que organizar, (nos) tenemos que poner de acuerdo para construir una nueva relación y un apoyo directo a ustedes que generan economía a ustedes que fueron excluidos de muchos lugares", dijo.

Durante el encuentro en el que también estuvieron la candidata de Morena a la alcaldía Coyoacán, Hannah de la Madrid, y el diputado Gerardo Fernández Noroña, la aspirante al cargo más importante de la ciudad escuchó a representantes de organizaciones del comercio popular quienes le externaron sus peticiones y demandas con el fin de mejorar las condiciones para quienes se dedican a este labor.

En entrevista posterior al encuentro, Brugada Molina reiteró que ella no solicitará seguridad especial.

"Ya llevamos casi la mitad de la campaña, yo sé que se requiere en algunos puntos del país, pero aquí en la Ciudad de México, al menos yo personalmente, no lo voy a requerir", dijo, al ser cuestionada acerca del planteamiento que hizo el Instituto Nacional Electoral (INE) para reforzar la seguridad de los candidatos durante esta época electoral, ante la ola de violencia que se vive en algunas partes del país.

aocf/cr

Santiago Taboada se compromete a dar mayor presupuesto a zonas rurales y ejidales de CDMX

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-se-compromete-a-dar-mayor-presupuesto-a-zonas-rurales-y-ejidale s-de-cdmx/

Santiago Taboada, candidato de la alianza "Va por la CDMX" se comprometió a dar mayor presupuesto para zonas rurales y ejidales de la Ciudad de México, sin condicionar ni amenazar a quienes habitan y viven de estas tierras.

Durante una reunión que sostuvo con representantes ejidales y núcleos agrarios de la capital del país en el ejido de San Nicolás Totolapan, en el Ajusco, el candidato aseveró que de ganar la Jefatura de Gobierno, la agenda del campo será construida por quienes viven en este.

"Voy a hacer de su agenda mi compromiso, no me interesa solamente venirles a decir lo que yo pienso, lo que mi equipo piensa. Quiero realmente, por primera vez, un gobierno de la ciudad que la agenda del campo la construyan quienes viven del campo, quienes padecen", dijo.

En su mensaje, el candidato acordó firmar una agenda de compromisos con el campo el próximo 24 de mayo.

"Hoy nos vamos a comprometer a que el 24 vamos a hacer una agenda, vamos a firmar nuestros primeros 100 días con el campo, los primeros apoyos a donde van a ir, los primeros créditos a donde van a ir y se los digo: sin intermediarios, sin funcionarios", aseveró.

Acompañado por Jesús Ricardo Fuentes, Hipólito Nava y Antonio Reza, representantes ejidales, así como candidatas y candidatos de la alianza, el candidato afirmó que parte del problema que existe actualmente en la CDMX con respecto al agua, es por el abandono al campo y los bosques.

"Abandonaron el campo, los bosques, porque esa es una fuente natural para tener más agua en la ciudad, pero ¿qué hicieron? Le quitaron presupuesto al campo en la ciudad, a los ejidos, a las comunidades y lo único que hicieron durante estos últimos seis años fue que siguiera creciendo la mancha urbana", advirtió.

Taboada Cortina lamentó que los pulmones de la ciudad estén abandonados, por lo que hizo un llamado urgente a rescatar el campo y a las zonas ejidales, poniendo fin a la tala clandestina de los bosques, pues advirtió que este "dejó de ser negocio del crimen organizado para ser negocio del gobierno".

Asimismo, subrayó su compromiso de aumentar el presupuesto para el campo, en las siete alcaldías que tienen área rural con una inversión "del doble de lo que le meta cada alcaldía, el doble se lo vamos a meter desde el Gobierno de la ciudad, tenemos que hacer equipo".

Unete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

Santiago Taboada exige al Gobierno de CDMX resolver quejas por agua con olor a gasolina en Benito Juárez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-exige-al-gobierno-de-cdmx-resolver-quejas-por-agua-con-olor-a-ga solina-en-benito-juarez/

El candidato de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada, exigió al Gobierno de la Ciudad de México resolver de manera inmediata las denuncias ciudadanas sobre un probable olor a gasolina en el agua que reciben vecinos de alcaldía Benito Juárez

En redes sociales, el candidato del PAN, PRI y PRD a la jefatura de gobierno, confió "que no sea una estrategia más, en contra de las y los vecinos de Benito Juárez".

Remarcó en sus redes sociales, que continúa la preocupación de un intenso olor a gasolina en el agua que llega a las casas de la demarcación .

"Cinco días después de que comenzaron las denuncias vecinales este ineficiente @GobCDMX sigue sin poder resolver el problema, continúa "revisando" el agua, sin dar explicación a los vecinos sobre su uso, niegan la problemática y esconden información cuando lo que está en juego es la salud de los vecinos".

"Exijo resuelvan el problema de inmediato, Ya basta de irresponsabilidad", concluyó.

Continúa la preocupación de un intenso olor a gasolina en el agua que llega a las casas de @BJAlcaldia. Cinco días después de que comenzaron las denuncias vecinales este ineficiente @GobCDMX sigue sin poder resolver el problema, continúa "revisando" el agua, sin dar explicación...

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

cr

La Jornada Sección: Capital 2024-04-06 04:18:51

113 cm²

Página: 26

1/1

Brugada promete quitar *chelerías* y sacar productos robados de tianguis

Propuso que la extorsión se tipifique como delito grave

DE LA REDACCIÓN

Clara Brugada, candidata de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista a la jefatura de Gobierno, se manifestó a favor de "eliminar las *chelerías*" instaladas en los tianguis, así como evitar "la venta de productos robados o que pongan en riesgo la salud de las personas, porque luego por eso hay estigma en contra del comercio popular", que definió como "la parte importante de esta ciudad".

La morenista encabezó un encuentro con organizaciones del comercio popular, ante quienes habló de la necesidad de llegar a un reordenamiento consensuado; posteriormente señaló que es necesario combatir la extorsión, que ya es un delito grave.

"No podemos permitir *chelerías* en la vía pública, pero hay que combatirlas, no porque existan vamos a dejarlas", refirió al señalar que impulsará un acuerdo con los comerciantes.

Tras el encuentro en la explanada del estadio Azteca, en la colonia ex Ejido de Santa Úrsula, Tlalpan, indicó que es necesario que se respete el espacio público, "porque cuando los vecinos empiezan a enojarse eso ya no se pone nada bien".

Brugada planteó afiliar como derechohabientes a todos los comerciantes en el IMSS-Bienestar a fin de garantizar el derecho a la salud; además, se comprometió a implementar una red de Centros de Cuidado y Desarrollo Infantil móviles como parte del sistema público de cuidados.

La aspirante de la coalición Sigamos Haciendo Historia propuso la creación de un plan para la promoción turística de tianguis, bazares y del comercio en la vía pública de la ciudad por medio de espacios temáticos de venta de productos como artesanías, ropa, juguetes o calzado, entre otros. Según su equipo de campaña, acudieron mil 500 personas y los representantes del Frente Nacional de Organizaciones del Comercio Popular y de la Unión Mexicana de Comerciantes, así como líderes de diversos tianguis, entre otros.



Chertorivski señala que Taboada y Brugada no recorren calles de CdMx: "les gusta más ir a mítines"

Autor: Armando Martínez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-senala-taboada-brugada-no-recorren-calles-de-cdmx

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, aseguró que no ha visto en las calles a los aspirantes del PRI, PAN y PRD, Santiago Taboada; y de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, al acusar que les gusta ir más a mítines "donde se echan un rollo y todos les aplauden".

En entrevista, luego de encabezar una "pega de calcas" en Eje Central y avenida Juárez en la alcaldía Cuauhtémoc, expuso que a los otros dos abanderados les da miedo el cuestionamiento de la gente, pero dijo, por lo que dijo "hay que salir a las calles a ganarse el voto".

"No los he visto, parece que les gusta más ir a mítines donde se echen un rollo y todos les aplaudan, que estar en la calle donde la gente te puede decir que no está de acuerdo contigo, te puede cuestionar."Estoy seguro de que la gente tiene que verte y tienes que convencerla de esa manera", indicó.

Chertorivski Woldenberg aseveró que después de un mes de campaña y sobre todo después del primer debate entre los tres candidatos, "creo que mucha más gente ya nos conoce, ya me preguntan y pues vamos a seguirle así los 55 días que quedan sin parar".

Acompañado de Alejandra Barrales, candidata al Senado de la República, el abanderado emecista planteó que el transporte en la capital está rebasado, por lo que dijo, hay que poner a disposición de la ciudadanía más alternativas de movilidad.

"Pues claramente el transporte público de nuestra ciudad está rebasado, necesitamos más líneas del metro, extensiones de las líneas existentes, mejor mantenimiento, necesitamos en general entrarle a todo el transporte en su conjunto en nuestra ciudad, las líneas de trolebús y el número de buses no son suficientes, necesitamos muchos más", declaró.

Refirió que la ciudad que necesita replantear toda su movilidad y necesita de una mayor inversión y aprovecho para lanzarse contra Santiago Taboada, por sus planteamientos en materia de transporte.

"Hay otros bárbaros que dicen que hay que ponerse de lado de los que manejan camiones, tenemos que cuidar al ciclista y tenemos que cuidar al peatón en esta ciudad, entonces hoy toda la mañana estuve en eso", indicó.

Salomón Chertorivski recorrió previamente el Mercado San Juan Arcos de Belén en la Cuauhtémoc, el cual, expuso, "es un mercado que necesita muchísimas cosas, pero como siempre a lo que vamos es a platicar, a escuchar las problemáticas de las personas".

Alejandra Barrales se compromete a resolver inseguridad

Por su parte, Alejandra Barrales, quien aspira a la Cámara Alta, aseguró que la problemática que enfrentan las mujeres y la clase trabajadora. la impulsan a trabajar en el servicio público.

Por ello, se comprometió a promover iniciativas que resuelvan la inseguridad y la crisis hídrica, priorizando el fortalecimiento del tejido social de la ciudad.

La jornada también fue acompañada por el candidato a diputado local, Alejandro Barrales Magdaleno, sobrino de la ex lideresa del PRD y el coordinador de campaña de Salomón Chertorivski, Royfid Torres.

HCM